

**中学生が 読み聞かせに来てくれました (5月29日・金)**

中学生は、事前に小学校に本を選びに来て、本を持って帰り、練習をして、小学生全員に、読み聞かせをしてくれました。本の内容も、子ども達に合わせて選んでくれていましたし、練習の成果を発揮して、いい読みを聞かせてくれました。これからも毎月1回ボランティアとして、来てくれるそうです。大用小学校卒業のみなさんが、このような形で訪問してくれることは、とてもうれしいことです。中学生のみなさん、次回も待っています。小学生のみなさんも、しっかり感想を伝える等の形で、お礼をしていきましょう。

**6月7日(日) プール開き (4時間目 11:30~)**

みなさんのお世話になり、プール清掃を済ませ、7日にプールの利用を開始します。これから、雨の日も多くなりますが、夏の時期にしかできない水泳学習です。1時間、1時間の授業で、しっかり泳力をつけていきたいと思えます。

また、この日は、ふれあい参観日にもなっています。13:30~15:00の予定で『劇発表・クッキー・箸づくり』を行います。たくさんのご参観をお待ちしています。

**お知らせです~適切にプールの水を使います~**

プールは、濾過器を毎日動かし、さらに職員による機器・薬品等の管理で、水泳に適切な水質を保っています。ただ、ここ数年、水温が高くなる日が多く、水質管理が難しくなっています。水温が高くなると藻の発生が多くなります。一度大量に藻が発生すると、除去はほぼ不可能です。(藻が大量発生すると、そのシーズンのプール利用が難しくなります。)藻の発生を抑制する手立ての一つは、注水し、水温を下げることです。そのため、プールの水温を下げるために、児童が泳いでいない時でも、プールに注水をすることがあります。「水を無駄遣いしている。」というご指摘を受けることがありますが、学校では、適切な水量で注水し、必要に応じて、休日も職員による水質管理を行っています。「無人のプールで注水されている」・「プールの水があふれている」ことがあっても、水質の維持のためのものです。みなさまのご理解をお願いします。

**主な行事**

- |                     |                         |
|---------------------|-------------------------|
| 6月5日(金) 地域交流(常六)    | 6月12日(金) 3・4年社会科見学      |
| 6月7日(日) ふれあい参観日     | 6月15日(月) 下校時刻変更(15:00に) |
| 6月8日(月) 振替休日        | 6月17日(水) 下校時刻変更(16:30に) |
| 6月9日(火) 地域交流(片魚)    | 6月18日(月) 出前考古学教室(5・6年)  |
| 6月11日(木) 眼科検診(1・2年) | 6月24日(水) 下校時刻変更(16:30に) |
|                     | 6月26日(金) 下校時刻変更(15:00に) |